Anuncian huelga indefinida si no atienden sus demandas

Maestros marcharon hasta el Congreso y entregaron petitorio

En forma pacífica, los profesores afiliados al Sindicato Unitario de Trabajadores en la Educación Peruana (Sutep) marcharon ayer hasta la sede del Congreso, donde entregaron un petitorio en el que exigen un aumento de sueldos, una verdadera reforma del sistema educativo y un mayor número de plazas docentes.

La movilización se inició al mediodía desde el local del Sutep, ubicado en la cuadra 5 del jirón Camaná, y en su trayecto hacia el Congreso se sumaron a ella los trabajadores del sector Salud y de electricidad, así como dirigentes del Movimiento Nueva Izquierda.

El secretario general del Sutep, Lúber Cáceres Tantarico, criticó el modelo neoliberal impuesto por el gobierno y dijo que éste sólo está haciendo más rico a los ricos y más pobre a los pobres.



Encabezados por sus dirigentes, los maestros afiliados al Sutep marchan hacia el Congreso para entregar un petitorio donde exigen, entre otros puntos, un aumento de sueldos.

Dijo que una verdadera reforma del sistema educativo debe empezar con un reconocimiento real de la función de los maestros a través de un aumento de sueldos, pues actualmente los S/. 500.00 que ganan no alcanza ni siguiera para cubrir la canasta básica familiar.

Afirmó que un maestro debe ganar unos S/. 2,000 para que

no sólo pueda cubrir sus necesidades vitales, sino también para que pueda capacitar-

Respecto a la reforma educativa, dijo que desde hace tres años los maestros vienen proponiendo un provecto educacional y que cualquier cambio en el sistema de educación, si se plantea dentro del esquema neoliberal, será un fracaso.

Cerca de las dos de la tarde, los maestros llegaron hasta las puertas de la sede del Legislativo, donde recibieron el respaldo del congresista Jorge Donavre.

El parlamentario de UPP logró que ingresaran al Congreso el secretario del Sutep votros tres dirigentes,

quienes, ante la ausencia de la presidenta de la Comisión de Educación y Cultura, Martha Hildebrandt, ante quien tenían planeado exponer sus demandas, tuvieron que dejar su petitorio en mesa de partes.

A su salida del Palacio Legislativo, Cáceres Tantarico declaró que si las demandas del Sutep no son atendidas, los maestros se verían obligados a realizar una huelga general indefinida.

Finalmente, informó que esta posibilidad y las medidas de lucha que el Sutep deberá realizar en el presente año, serán analizadas en la Primera Asamblea Anual que se realizará mañana sábado en el local del gremio.

Página :